



いちよう

令和4年12月 2日
熊本市立健軍東小学校
校長 吉田 高広

体験型防災学習(4年生)

11月29日(火)2,3校時に、健軍消防署から6人の方が来校され、4年生の体験型防災教室が行われました。ここでは、火災初期消火のVR体験、救急救命法の心臓マッサージ・AED体験、滑車による救助訓練体験の3グループに分かれて進めていただきました。



子どもたちはそれぞれの場で、実際の場面を想定しながら体験活動を行いました。もし目の前で人が倒れたら…、もし自分の家で火の手が上がってしまったら…などの想定で、緊張感をもって体験しました。やはり当事者となると、ドキドキしてしまうようでしたが、「今日体験することができたので、もしもの時にはこの体験を生かして、落ち着いて対応したいです。」といった感想を持つ子どもが多かったようです。その「もしも…」の事態が起こらないことが何よりですが、それに備えていかに素早く落ち着いた行動がとれるかは、大変重要です。しっかり身に付けてほしいものです。

「夢をかなえるために」ハートフル講演会

11月30日(水)は、県立盲学校の平井孝明先生をお招きしてのハートフル講演会を行いました。2時間目に3~6年生、3時間目に1・2年生に分けてお話しいただきました。平井先生は、2012年のロンドン・2021年の東京パラリンピックで入賞された、バリバリの“パラリンピアン”です。

平井先生は、夢をかなえるために必要なこととして①自分のことを好きになる ②あきらめない ③周りの人への「ありがとう」の3つが大切だとお話しくださいました。平井先生の貴重な体験に基づいたお話に、子どもたちは「本当に成し遂げた人が言うことだから心の中に入っていました。」といった感想が聞かれ、子どもたちにとって説得力のあるお話だったと感じた次第です。今後の生活に活かして行ってほしいものです。

6年生 薬物乱用防止教室から

12月1日(木)は、6年生の薬物乱用防止教室が行われました。熊本東警察署生活安全課のスクールサポーターである山口さんに来校いただき、6年生に向けての、薬物乱用防止に関する講話をいただきました。「薬物は、脳や心や命を壊す恐ろしいものであるため、決して手を出してはならないものである」というお話を、ご自身の刑事であったご経験から、実体験に基づいてしてくださいました。子どもたちは、山口さんのお話・DVDにより、その恐ろしさを実感することができ、大変意義深い時間となりました。



行事予定 12/5(月)~12/16(金)

- 5日(月) 健康教育課学校訪問 図書返却期間(~9日) 6日(火) 火災避難訓練 委員会 心サポ
- 7日(水) 人権集会 フッ化物洗口 ALT来校 集団宿泊前健康相談(5年) 心サポ
- 8日(木) きずな夕会 拠点校指導員来校 9日(金) 特別支援校内委員心サポ
- 10日(土) 学校保健委員会(土曜授業) 12日(月) 図書館閉館 校内研修 心サポ
- 13日(火) SC来校 14日(水)~16日(金) 5年生集団宿泊教室(国立阿蘇青少年交流の家)
- 14日(水) 学年集会 フッ化物洗口 15日 心サポ(木) 安全点検 拠点校指導員来校
- 16日(金) 冬休み用図書貸出週間(~22日) 16日(金) 木の実学級見学旅行 心サポ